

2024-05-27

Taboada y candidatos a alcaldías prevén que Morena realice compra de votos

Autor: Marco Antonio Martínez

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/5/27/taboada-candidatos-alcaldias-preven-que-morena-realice-compra-de-votos-484653.html>

El candidato a la jefatura de gobierno por la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada y los 16 candidatos a alcaldes de la alianza, integrada por el PAN, PRD y PRI, acusaron que Morena prepara para la elección del 2 de junio un operativo de compra de votos con dinero en efectivo y condicionamiento de los programas sociales.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Santiago Taboada y los 16 candidatos también previeron que esta semana las alcaldías de oposición tendrán problemas en los servicios de abasto de agua y respuestas a solicitudes de pipas. Tampoco descartaron que el día de los comicios Morena realice operativos de intimidación.

El encargado del área jurídica del PAN en la CDMX, Juan Dueñas informó que han presentado 350 denuncias ante las autoridades electorales en contra del gobierno capitalino por el uso de recursos públicos en la campaña.

La mayoría de los candidatos a alcaldes expusieron irregularidades que han detectado en las demarcaciones que buscan gobernar.

La candidata a Álvaro Obregón, Lía Limón acusó que el ex canciller, Marcelo Ebrard, pretende reventar la elección en Iztapalapa y Álvaro Obregón con un montaje de compra de voto con notario público, en el que responsabilizará a la coalición Va por la CDMX de lo que en realidad Morena hará.

Limón exigió al instituto electoral de la Ciudad de México y a la fiscalía capitalina que se investiguen estos hechos y presuntos delitos electorales.

La candidata a la alcaldía de Iztapalapa, Karen Quiroga, por su parte, acusó a la candidata a jefa de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia y ex alcaldesa de la demarcación, Clara Brugada, de preparar un operativo de compra del voto. Agregó que este fin de semana pasado también detectaron que en algunas viviendas de Iztapalapa había filas para el pago de la movilización de activistas de Morena, a quienes les dieron una playera que dice Defensores de la democracia.

"Los que la porten serán los operadores del voto", afirmó Quiroga.

También acusó que el director de Operación del Instituto de Vivienda, Rodrigo Chávez, ha amenazado a beneficiarios con no entregarles sus casas si no votan por Clara Brugada y por la candidata a la alcaldía de Sigamos Haciendo Historia, Aleida Alavez.

Por su parte la candidata a alcaldesa de Venustiano Carranza, Rocío Barrera afirmó que hay compra del de voto a cambio de 3 meses de dispensa y mil pesos en efectivo.

Barrera, quien compite por segunda ocasión contra la alcaldesa con licencia y candidata de Sigamos Haciendo Historia, Evelin Barrera, cercana a quien ha dominado la demarcación desde 2006, Julio César Moreno, dijo en la conferencia de prensa que la estructura de la alcaldía operará en la elección, como es el caso de quien quedó

como interino, Adolfo Hernández y quien aseguró que e primo de Moreno, quien se encargará de Balbuena.

Jorge Alvarado, el candidato de Va por la CDMX a la alcaldía de Milpa Alta, acusó a la ex directora de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenadr), Columba López y quien apenas dejó el cargo hace dos semanas, de ofrecer dinero a representantes comunales para comprar el voto.

Por su parte el candidato a Xochimilco, Gabriel del Monte dio a conocer que el candidato de Movimiento Ciudadano, el ex portero del América, Adrián Chávez declinó a favor de la coalición Va por la CDMX.

En la conferencia también estuvo presente la candidata a la alcaldía de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, quien dijo que ve inconsistencias en la investigación de su atentado. Criticó que la fiscalía capitalina no le ha dado información y que el detenido por el caso está preso pero por otro delito, no por atacarla.

Detalló que entre las inconsistencias es que fue hallado en un centro de rehabilitación con 264 paquetes de cocaína, donde se le encontró una sudadera con pólvora pero se supone que por el video era de otro color. Otra inconsistencia era el casco con que lo encontraron, que no es como el del video.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE GOOGLE NEWS

Taboada firma compromisos con organizaciones de personas discapacitadas

El candidato a jefe de gobierno por la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, firmó compromisos con la Coalición México por los Derechos de las Personas con Discapacidad.

El candidato del PRI, PAN y PRD se comprometió a que en caso de ganar la elección, buscará recuperar los Fondos de Conversión de Accesibilidad Universal en los servicios de transporte público, para usarlos en mejorar la accesibilidad al transporte público a personas con discapacidad.

El candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia, dijo en el Centro de Capacitación Confe, en Álvaro Obregón, que no basta con dar una pensión para atender a los grupos vulnerables, por lo que ofreció a adultos mayores y personas con discapacidad servicios médicos integrales en la Ciudad de México.

También propuso apoyos económicos para organizaciones que trabajan con personas con discapacidad.

"Cuando a una persona la invade la pobreza y también la problemática de no poder atender a su familiar con discapacidad, deben hacer un esfuerzo adicional, por eso propongo abrir créditos a organizaciones para que tengan su panadería, ayudarles a que las personas con discapacidad se desarrollen", planteó Taboada.

Promete Taboada acabar con la extorsión en Venustiano Carranza

El candidato a la jefatura de gobierno por la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada dijo que en caso de llegar a ganar la elección del 2 de junio, su administración va a acabar con la extorsión en la alcaldía Venustiano Carranza.

En su cierre de campaña en la demarcación, en el que recorrió parte de la colonia Moctezuma entre simpatizantes con banderas del PAN, PRI y PRD que llevaban gorras, camisetas y matracas, y que regalaban bolsas, camisetas y hasta delantales, el candidato estuvo acompañado de la candidata a la alcaldía de la misma coalición, Rocío Barrera.

Taboada también prometió para aquellos que se dedican al comercio, que acabará con la práctica de las autoridades de la alcaldía de que les condicionen sus permisos a cambio de participar en sus eventos políticos.

También reiteró su compromiso de no aumentar el costo del boleto del Metro, pero aclaró que con una

diferencia. "A nosotros no se nos va a caer", prometió.

Taboada expresó en la colonia Moctezuma otra de sus promesas, un salario rosa para las mujeres chilangas.

En el templete, colocado sobre un camión descubierto, además de Taboada y Barrera, estuvieron las candidatas al Senado, Verónica Juárez y Cynthia López Castro, del PRD y PRI, respectivamente, y el presidente del PRI capitalino, Israel Betanzos, y uno de los dirigentes del PRD nacional, Guadalupe Acosta Naranjo.